

Viene el trago más amargo para la oposición

por José Ureña / Teléfono Rojo | Jun 11, 2024 | Columnas/opinión, José Ureña / Teléfono Rojo



Jesús Zambrano ya se coordina con las autoridades electorales para las auditorías de ley y preparar la liquidación del Partido de la Revolución Democrática (PRD).

Marko Cortés enfrenta una rebelión interna por quienes exigen su salida por la caída electoral del Partido Acción Nacional (PAN) y la pérdida de la joya yucateca.

Ha aceptado irse, pero no será como él quería, con la recuperación de algunos estados y bancadas fortalecidas en el Congreso de la Unión, tanto en el Senado de la República como en la Cámara de Diputados.

Tampoco podrá imponer como sucesor, al menos sin protestas y tal vez sin escisiones, al actual coordinador parlamentario en San Lázaro y exdelegado en Benito Juárez, Jorge Romero.

https://lineapolitica.com/viene-el-trago-mas-amargo-para-la-oposicion/